



Presseinformation

Vortrag von Dr. med. Michael Hatzenbühler

Palliativmedizin – Was ist das? Welche Ansätze und Maßnahmen helfen dem Patienten?

Sinsheim. Die Volkshochschule Sinsheim lädt in Zusammenarbeit mit dem Verein „Initiative Palliativ-Versorgung Sinsheim“ am Dienstag, 11. Oktober, 20 Uhr, zu einem Vortrag über das Thema Palliativmedizin in den Vorspielsaal der Städtischen Musikschule Sinsheim ein.

Bei der Palliativmedizin geht es um Patienten, deren Krankheit so weit fortgeschritten ist, dass keine Aussicht mehr auf Heilung besteht. Doch wie ist Palliativmedizin genau definiert, und welche Ziele verfolgt sie? Wie können palliativmedizinische Methoden konkret den Patienten helfen?

Antworten auf diese und weitere Fragen liefert Dr. Michael Hatzenbühler, Facharzt für Anästhesie und Leiter der Palliativstation am Krankenhaus Hetzelstift in Neustadt an der Weinstraße. In seinem Vortrag wird er aus seiner langjährigen Erfahrung in der palliativmedizinischen Versorgung berichten. Der Referent wird dabei anhand zahlreicher Beispiele aufzeigen, dass viel zu erreichen ist in Situationen, die nach Ende aussehen. Denn Palliativpatienten kann durch lindernde Maßnahmen viel Lebensqualität (zurück)gegeben werden.

Der neu gegründete Verein „Initiative Palliativ-Versorgung Sinsheim – Verein zur Verbreitung des Palliativgedankens und zur Förderung der Palliativ-Versorgung an der GRN-Klinik Sinsheim“ stellt sich mit diesem Vortrag der Öffentlichkeit vor. Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen, der Eintritt ist frei.

Kontakt:

Dr. Petra Seeker
Hettenbergring 68
74889 Sinsheim
Telefon: 07261 4023920
Telefax: 07261 4023921
E-Mail: info@palliativ-sinsheim.de
www.palliativ-sinsheim.de